

Déambulation au cœur de la cité

Partez à la découverte du cœur de la ville de Genève, chargé d'histoire et de culture.

Ce parcours traverse 4 quartiers de la rive gauche, autant d'histoires à parcourir et de musées à visiter. Au fil de votre promenade, vous découvrirez des points d'intérêt et des anecdotes en lien avec le thème «au cœur de son patrimoine». Une exceptionnelle concentration de musées aux riches collections vous plonge dans l'histoire de Genève.



① Muséum d'histoire naturelle

Le Muséum d'histoire naturelle abrite l'une des plus belles collections de Suisse: zoologie, paléontologie, géologie et minéralogie, collections régionales et d'histoire naturelle. Ses expositions attrayantes passionnent les enfants de toute la région.

② Musée d'art et d'histoire

Construit en 1903-1910, le Musée d'art et d'histoire est l'un des plus complets et importants de Suisse, avec ses collections d'archéologie, de peinture et de sculpture, ainsi qu'une partie des arts appliqués. Sa cour centrale, oasis protégée du bruit urbain, abrite une accueillante cafétéria.

③ Cathédrale Saint-Pierre (site archéologique et Musée International de la Réforme)

Les parties anciennes de la cathédrale datent de 1150 à 1232. La Réforme, qu'on peut découvrir au Musée international de la Réforme, la vida de ses ornements et badigeonna ses décors peints. Sa tour nord offre une magnifique vue. En sous-sol, un site archéologique retrace l'histoire ancienne du site.

④ Musée Barbier-Mueller

Au n°10 de la rue Calvin, le musée privé Barbier-Mueller présente ses riches collections d'art primitif (Afrique, Océanie, Mélanésie et Amérique). Cette collection privée, initiée dès 1907 par Joseph Mueller, est la plus importante du monde.

⑤ Maison Tavel

Reconstruite au XIV^e siècle après un incendie, la Maison Tavel est la plus ancienne maison d'habitation conservée à Genève. Ses têtes sculptées polychromes du XIV^e siècle sont sans équivalent dans la région. Depuis 1986, c'est un musée consacré à l'histoire urbaine et à la vie domestique genevoises.

⑥ Place Neuve

L'alignement régulier de la rue de la Corraterie, le musée Rath et une place Neuve réduite furent réalisés dans les années 1820. La place fut considérablement agrandie après la démolition des fortifications, prenant sa forme actuelle vers 1870. En 1884, elle s'orna d'une statue du général Dufour.

⑦ Musée Rath

Dans l'histoire suisse, le musée Rath fut le premier consacré aux Beaux-Arts. Il est réservé depuis 1910 aux grandes expositions thématiques ou monographiques du Musée d'art et d'histoire. L'art contemporain suisse et international y est présenté en alternance avec l'art moderne et l'archéologie.

⑧ Le Grand Théâtre

Construit sur le modèle de l'Opéra Garnier de Paris, le Grand Théâtre est inauguré en 1879. A l'entrée, quatre figures allégoriques représentent le Drame, la Danse, la Musique et la Comédie. La façade est ornée de bustes de grands musiciens comme Rossini, Mozart, Beethoven, ou encore Rousseau.